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体彩7星彩（25046期）

中奖号码：8 5 7 2 6 2 + 2
奖级 中奖注数 每注奖额
一等奖 1注 5000000元

体彩7位数（25062期）

中奖号码：9 9 0 0 6 7 6

奖级 本地中奖注数 每注奖额
特等奖 0注 0元

体彩排列3（25107期）

中奖号码：7 2 6
投注方式 本地中奖注数 每注奖金
直选 2424注 1040元
组选3 0注 346元
组选6 6165注 173元

体彩排列5（25107期）

中奖号码：7 2 6 2 7

奖级 中奖注数 每注奖金
一等奖 334注 100000元

天天出彩

近日，南京银行江宁支行收到一封来自铜
川市公安局王益分局刑警大队的感谢信，信中
对该行成功拦截电信诈骗涉案资金近48万元
表示感谢。

2025年3月5日上午，王某来到南京银行
江宁支行，申请开立银行卡。支行经办人员核
实相关材料后为其办理了业务，并根据王某的
情况，约定开卡前三个月全渠道非柜面交易限
额为1万元。3月6日上午，王某的银行账户收
到非同名转入资金50万元。当日下午，王某分
别到南京银行江宁滨江开发区支行、板桥支行
办理转账业务。因资金来源存疑，银行工作人
员意识到可能涉及电信诈骗，拒绝为王某办理
转账业务，并同步申请在警银联动反诈群中进
行查询核实。3月7日上午，江宁支行向上级行

说明情况，并暂停王某的非柜面交易权限，及时
阻断资金流出。3月7日下午，王某又来到南京
银行奥南支行，要求办理转账业务，该支行工作
人员了解情况后，同样拒绝为其办理业务。

3月22日，陕西铜川市公安局王益分局刑
警大队的两位警官前来南京银行江宁支行司
法查询王某的账户信息，并表示该账户涉嫌电
信诈骗。正是由于南京银行工作人员高度负
责的态度，通过专业判断，对新开设账户的交
易额度设限、对可疑转账的风险管控等措施，
为及时拦截涉案资金争取了宝贵时间，从而有
效避免了受害人的经济损失。

今后，南京银行将继续积极履行社会责任，不
断加强员工培训，有效守护百姓的“钱袋子”，为维
护金融环境的稳定和谐贡献力量。 通讯员南文

联动聚合力 织密防护网
——南京银行江宁支行成功拦截一笔电信诈骗资金

南京市一季度GDP同比增长5.3％
居民人均可支配收入24411元，同比增长4.5%

工作日早高峰地下通道行人稀少
提起新庄广场，大多数南京人的印象是

车多人多、地面交通复杂。2024年初，为保
障行人过街安全，南京新庄地下人行通道建
成试运行，行人除了从地面等红绿灯过街，
也可以走地下通道通行。

4月23日早高峰8点左右，记者从南京
林业大学·新庄地铁站（以下称“新庄地铁
站”）1号口出站。此时正值上班早高峰，地
图软件上附近多条道路显示为红色、黄色，
表示处于较为拥堵的情况。记者发现，此时
的新庄广场机动车道车流量比较大，非机动
车道上自行车、电瓶车往来密集，大批要前
往六角广场、紫金联合立方的行人，在等红
绿灯过街。

那么走地下通道怎么过街？新庄地下
人行通道主通道呈“Y”字形布置，以玄武大
道绿化中分带下为交会点，地下通道向北穿
过玄武大道延伸至六角广场；向西从高架下
方延伸至紫金联合立方，并设置有2个出入
口，分别对应红山路与龙蟠路；向东南延伸
至新庄地铁站1号口附近。

由于地下通道并未直接与地铁站连通，
记者从新庄地铁站1号出站后，并不能直接
看到地下通道入口，而是需要沿着半边停满
非机动车的人行道向前走几十米，才能在与
行人等候红绿灯过街位置的反方向，看到一
部电梯。记者注意到，这一路走过来，在新
庄立交桥墩及地下通道入口处，有两处较为
醒目的“前方新庄地下通道 直通六角广场”
的指示牌。不过，如果不是附近居民，可能
很难在一出地铁站就注意到远方桥墩上的
指示标贴。

探访中记者发现，地下通道的各个出入
口都设置了上下行电梯，其实还是很方便
的，和地面相比，步行距离也差不多，还不用
等长长的红灯。不过，在探访的近一个小时
里，通道内各个方向的行人都不算太多。

此外，记者还发现，地下通道通向六角
广场方向的上下电梯写有“手扶梯临时封
闭，带来不便请谅解”的警示牌，均已停运。

紫金联合立方两个方向的出入口上下行电
梯都在正常运行，但北向通道出入口受桥墩
及联合立方地下室影响只能就现状地形建
在坡上，与红山路有约3米的高差且并无电
梯，行人需要爬20多级台阶才能到出入口。

地下通道存在部分“先天不足”
新庄广场位于玄武大道、红山路等6条

城市道路交会处，可以说是南京交通最为繁
忙的路口之一。长期以来，车流量大、地面
环岛绕行远、路口多、红灯时间长等问题一
直困扰着周边居民。

2024年初，新庄立交地下过街通道建设
工程建成投用，得到了不少市民网友点赞。“再
也不用在立交桥下顶着大太阳等那个老长老
长还老是出故障的红绿灯了！”“原来东西南北
四个方向的公交站台，互相之间要走过去太不
容易了，现在有了地下通道方便多了！”“每个
出口都有自动扶梯上下，真的很方便！”

那么，试运行期间为何人流稀少？探访
中记者注意到，对于不熟悉新庄广场的行人
来说，从新庄地铁站1号口出来，一眼是看
不到附近的地下通道入口的。如果不是看
到了指示牌，则根本不知道这里还有地下通
道可走。而紫金联合立方的北向通道出入
口建在土坡上，对于行动不便的人来说爬起
来也是有些困难。

也有附近居民认为，行人稀少的主要原
因是地下通道既不连接地铁站，也不通往玄
武湖公园翠洲方向，仅能实现单一的过街功
能，容易被从地面等红灯通行的方式取代。

采访中记者了解到，由于新庄立交地下
管线非常复杂，而且还有桥墩的桩基都在地
下，目前不具备往国展方向连通的条件。而
与地铁站相连的设计，通道内是有预留的，
但是如果连通，需要走南林大校园内地下，
地铁方也要打通新的出口，目前来看，还不
具备条件。

地下通道周边正进行交通微改造
南京市建委相关负责人坦言，他们也注

意到了地下通道行人较少的情况，这可能是

因为行人长期以来习惯了等红绿灯过街，对
地下通道还不适应，所以感觉使用率不那么
高。

上述负责人表示，为了保障行人安全过
街，同时也提升地面交通的运行效率，目前，南
京正对地下通道周边进行交通微改造，通过增
加引导牌、拓宽人行道、消除障碍物等，引导行
人从地下通道过街。“比如从新庄地铁站1号
口出来看到的指示牌，就是新加的。”

交通微改造都要改什么？具体来说，从
新庄地铁站出来到地下通道入口处，现状是
比较狭窄的人行道，这里后期会往绿化带方
向拓宽一下，沿途的非机动车停车区也会取
消。此外，还会加装部分护栏和引导标志。
这些微改造预计五月底可以完成。

“做完之后，有通道的地方，上面的人行
斑马线都是要取消的，引导行人走地下通道
过街。”他表示，根据此前设计，行人走地上
和地下通道的步行距离差不了太多，再加上
地上等红灯的时间，走地上和地下通道的时
间也是差不多的，但走地下会更加安全。

新庄地下人行通道使用率不高？
市建委回应：正进行交通微改造

4月 27日，南京市统计局、国际统计局
南京调查队发布一季度南京经济“成绩
单”。现代快报记者了解到，根据地区生产
总值统一核算结果，一季度南京实现地区生
产总值4718.70亿元，按不变价格计算，同比
增 长 5.3% ；全 市 社 会 消 费 品 零 售 总 额
2323.11亿元，同比增长7.5%，其中汽车消费
政策效果显著，新能源汽车增长128.7%。总
体来看，一季度全市经济延续回升向好态
势，经济运行起步平稳、稳中有进。

数据显示，根据地区生产总值统一核算
结 果 ，一 季 度 南 京 实 现 地 区 生 产 总 值
4718.70 亿元，按不变价格计算，同比增长
5.3%。其中，第一产业增加值46.69亿元，同
比增长 3.7%；第二产业增加值 1417.95 亿
元，同比增长4.2%；第三产业增加值3254.06

亿元，同比增长5.8%。
一季度，全市规模以上工业增加值同比

增长 6.4%，增速较 1—2 月提升 0.4 个百分
点，较去年全年提升3.2个百分点。规模以
上高技术制造业增加值同比增长10%，较去
年同期和去年全年分别提升8.6个、9.1个百
分点。

一季度，全市服务业增加值同比增长
5.8%。其中，信息传输、软件和信息技术服
务业，批发和零售业，交通运输、仓储和邮政
业增加值分别增长7.4%、7.9%、6.2%。1—2
月，全市规模以上服务业企业营业收入同比
增长5.6%，比去年全年加快4.0个百分点。

一季度，全市社会消费品零售总额
2323.11亿元，同比增长7.5%，增速比去年全
年加快3.2个百分点。

一季度，全市居民消费价格同比下降
0.4%。分类别看，食品烟酒价格下降0.5%，
衣着价格上涨0.7%，居住价格下降0.3%，生
活用品及服务价格下降0.6%，交通通信价格
下降3.3%，教育文化娱乐价格上涨0.2%，医
疗保健价格上涨1.5%，其他用品及服务价格
上涨6.8%。

一季度，全市全体居民人均可支配收入
24411元，同比增长4.5%，增速较去年同期
提高0.4个百分点，较去年全年提高0.2个百
分点。分城乡看，城镇居民人均可支配收入
26207元，增长4.3%；农村居民人均可支配
收入16119元，增长5.0%，农村居民收入增
长继续快于城镇居民，城乡居民人均可支配
收入之比由去年同期的1.64降至1.63。

现代快报/现代+记者 杨晓冬

◀早高峰地
下通道行人较少

现 代 快 报/现
代+记者张文颖摄
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疑似夜闯南大的野猪
在东大附近“落网”

“南大猪学长进城了？”“野猪也来上大学
吗？”“野猪跑到闹市区，南京的生态环境太好
了吧”……4月27日，有野猪进入南京大学鼓
楼校区的消息在网络引发关注。

南京大学鼓楼校区位于南京老城区，距市
中心新街口只有一站路距离。27日上午，在
鼓楼校区校园内，记者看到图书馆、郑钢楼上
都贴有一份《友情提醒》，上面讲述了该事情
的事发经过。“接保卫处通报，今天凌晨2：44
有野猪从化学门进校，保安队员找了几个小
时，直到目前仍未找到。野猪可能躲在了校
园内角落，请各位师生做好防范，一旦发现立
即报保卫处。”

除留下物业联系方式，这份《友情提醒》上
还进行了补充说明：监控显示，凌晨三点多野
猪已从天津路门跑出校园。

4月27日下午，据江苏新闻消息，一头野
猪跑进了江苏电视台，之后从东南角跑出，跑
到进香河路段。

据报道，27日 17时 22分，该野猪窜入进
香河路与北京东路路口的绿化带中。18时
许，红山动物园工作人员到场，用专业工具对
该头野猪（体长约1.1米、重约65公斤）实施麻
醉，后将野猪带回动物园，整个处置过程无人
员受伤、无财产损失。

据了解，被抓的野猪是不是此前在南京大
学出现的那头，相关部门正在核实中。

现代快报/现代+记者 孙苏皖
综合江苏新闻、中新网
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近日，有居民向现代快报记者反映，原本为了行
人安全过街打造的新庄地下人行通道，在试运行一年
多的时间里，并没有受到大家的青睐，主动走的人比
较少。4月下旬，现代快报记者多次探访发现，由于
地面仍有红绿灯、斑马线可供行人通过，大多数人还
是喜欢走地面过街。新庄地下通道也确实存在连接
的人行道狭窄、入口不明显、部分电梯停运等问题。

南京市建委相关工作人员表示，近期新庄地下人
行通道周边已经开始了交通微改造，即将打造慢行系
统。待微改造完成后，现有地下通道能够通达的方
向，将取消对应的地面行人过街斑马线。

现代快报/现代+记者 李娜 张文颖 实习生 赵萍萍


